

# hari ini

## Ini Pesan Menkumham Pada Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59

Narsono Son - [PURWOKERTO.HARIINI.CO.ID](http://PURWOKERTO.HARIINI.CO.ID)

May 2, 2023 - 15:24



*Secara Virtual, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra Beserta Jajaranya Mengikuti Upacara Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59*

PURWOKERTO - Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Riko Purnama Candra beserta jajaran mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) ke-59 Tahun 2023 secara virtual.

Upacara ini berpusat di Halaman Kementerian Hukum dan HAM RI, Jakarta, kegiatan ini diikuti oleh seluruh Kanwil dan jajaran UPT Pemasyarakatan se-Indonesia, Selasa (02/05/2023).



Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) merupakan sebuah refleksi perjalanan Pemasyarakatan dalam menjalankan tugas dan fungsi Pemasyarakatan melalui sebuah sistem Pemasyarakatan. Selain upacara, pada Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan juga diadakan berbagai kegiatan sosial, seperti donor darah dan santunan anak yatim.

Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya menyerukan untuk mempererat silaturahmi dan kebersamaan.

"Halal bihalal harus kita maknai sebagai momentum untuk bersilaturahmi dan saling memaafkan, introspeksi diri dan untuk memperkuat rasa kebersamaan serta kekompakan", ujarnya

"Semangat baru setelah pelaksanaan cuti lebaran, mari kita bersama-sama memulai kembali bekerja dan melayani masyarakat dengan baik dan tulus ikhlas", tambahnya

Menkumham berpesan kepada seluruh jajarannya, bahwa Peringatan HBP harus digunakan untuk merefleksikan kembali apa saja yang belum kita tuntaskan.

"Kita harus mengetahui konsep serta langkah-langkah untuk perbaikan kedepannya. Tetap memegang teguh komitmen dan konsistensi dalam mewujudkan Pemasyarakatan yang semakin PASTI dan BerAKHLAK", pesannya

Dalam penutupannya Menkumham menghimbau untuk selalu mengingat jasa para pendahulu dan tidak boleh melupakan sejarah. Tetaplah menjadi ASN yang tulus dan ikhlas mengabdikan kepada Bangsa dan Negara Indonesia.

(Humas Elkapur)